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COMUNICATO N° 2 - RICCIONE 04 LUGLIO 2023 
 

 

CONSIGLIO FEDERALE FIGS 
 

Il 1° luglio u.s. si è riunito, in Riccione, il Consiglio Federale Figs. 

In tale seduta, il Consiglio Federale: 

 ha approvato le richieste di adesione di Istituti Scolastici, Associazioni e Società 

Sportive; 

 ha approvato la variazione di status da aderente ad affiliata di una Società Sportiva; 

 è stato informato dell’ottimo risultato ottenuto, dalla Federazione, nella partecipazione 

dello squash agli Internazionali di Tennis di Roma ed ha convenuto di attivarsi, sin da 

subito, per una possibile partecipazione all’edizione 2024, con la possibilità di utilizzare 

il campo in vetro, a Riccione, anche per gli Italian Junior Open; 

 è stato informato sull’ approvazione, da parte del Coni, dello Statuto Federale e della 

sua successiva richiesta di adeguamento dello Statuto stesso con l’abolizione del 

vincolo sportivo; 

 ha approvato l’offerta economica di uno studio legale per una consulenza relativa gli 

accorpamenti; 

 è stato informato della segnalazione, al Comune di Milano, di una A.S.D. affiliata per 

l’accesso ai contributi previsti a sostegno delle Associazioni e Società sportive della 

città di Milano; 

 ha approvato una nuova offerta di collaborazione professionale, per una serie di 

videoconferenze sulla psicologia nello sport; 

 è stato informato sull’attività, presente e futura, degli atleti di Interesse Federale e delle 

Rose delle Squadre Nazionali; 

 ha approvato l’aggiornamento della delibera per i rimborsi degli Ufficiali di Gara; 

 ha approvato l’aggiornamento dell’Albo degli Ufficiali di Gara; 

 ha approvato le linee guida sulla tutela dei minorenni nel mondo dello sport ed il 

relativo aggiornamento del Codice Etico Federale; 



 è stato informato su alcuni lavori di manutenzione straordinaria, già realizzati e da 

realizzare, del centro tecnico federale; 

 è stato informato sullo stato di svolgimento del progetto Scuola Squash; 

 è stato informato sull’attività della Commissione Tecnica Federale; 

 ha approvato, su proposta della Commissione Tecnica Federale, di recuperare i 

Campionati Italiani Veterani a Squadre, posticipati a data da destinarsi a causa della 

concomitante partecipazione della Figs agli Internazionali di Tennis di Roma, in data 11 

e 12 novembre p.v.; 

 è stato informato sul progetto di comunicazione federale; 

 è stato informato sulla possibilità di collaborazione con una emittente televisiva, a 

diffusione nazionale, per la realizzazione di alcuni servizi sullo squash; 

 è stato informato sulla possibilità di disputare, nel mese di settembre, nell’impianto 

dell’A.S.D. Squash Scorpion, un torneo giovanile Under 19, maschie e femminile. 


